



# やさとっ子

明日をもって1学期が終了します。子どもたちにとっては、コロナ禍の状況も続いており、窮屈な生活が続いています。しかし、子どもたちは、たいへん努力していました。マスクも、手洗いも、給食中も…、本当によく頑張っていました。学校では、1学期の間に、さまざまな場面で、子どもたちの笑顔をたくさん見せてもらいました。この笑顔が曇らないように、2学期も学校全体で取り組んでいきます。ご支援・ご協力よろしくお祈いします。



夏休みといっても、まだまだ新型コロナウイルス感染症に関しては、安心できる状況ではありません。夏休み中も、感染対策につとめていただき、8月30日(月)2学期始業式に元気な顔をみせてくれることを楽しみにしています。

## ●連絡表(あゆみ)について

1学期の個別懇談会へのご参加ありがとうございました。

連絡表の「学習の様子」の評価につきましては、評価規準に照らした到達度評価を行っています。評価にあたっては、単元ごとや期末のテストを中心に、項目によっては小テスト、ノート、授業中の発表、実技テスト、提出物等も加味しながら総合的に行っています。「行動の様子」については個人内評価を基本とし、その子の中で特によかったと思われる項目に○が付けてあります。

連絡表は現在の自分の強み・弱みを知ることで、次へのめあてを持ち、励みになるものであってほしいと思います。結果のみにとらわれるのではなく、1学期を振り返り、何がよくて、何が足らなかったのか、これから何をどうすればもっといい方向に行くのか、ご家庭でも、お子さんとの対話のきっかけにしていいただければ幸いです。どうぞ、よろしくお願いします。

## ●いよいよ夏休み♪

子どもたちにとっては、待ちに待った夏休みです。本来ならば、夏休みは自然とのふれあい、地域社会への参加、友だちとの遊びなど、さまざまな体験ができるときです。しかし、いくつかの活動は新型コロナウイルス感染症拡大防止の影響もあり、制限されることも出てくるかもしれません。しかし、感染対策をとったうえで、「できること」を見つけていただき、夏でないとできないことや休業中にしかできないことなどに挑戦していただくこともよいかもしれません。数々の体験は、子どもの心を大きく豊かに成長させることでしょう。

さらに夏休みは、時間割やチャイムもありません。子どもたちが計画を立て、自分でやりきることにチャレンジするときでもあります。このことの繰り返しによって計画性や自立心や根気強さが養われていくものです。最初はやる気が出るのですが、徐々にくじけそうになるかもしれません。そういうときはぜひ相談にのってあげてほしいと思います。

2学期の始業式に全校の子どもたちが笑顔で登校してくれることを願っています。安全面に気をつけていただき、事故やけがには、くれぐれもお気をつけてください。8月30日(月)、待っています。

- ♪ 規則正しい生活をしましょう。
- ♪ 家族の一員として仕事をしましょう。
- ♪ 読書をしましょう。
- ♪ 復習をしましょう。
- ♪ 安全にすごそう。



## ●学校からのお知らせ

### (1) 休校日について

本年度、市内の小中学校は一斉に8月10日(火)～16日(月)までが休校日となります。上記の休校日以外の夏季休業中の平日には、8時30分から17時まで学校は開いています。

### (2) 夏季休業中の職員の勤務について

職員につきましては、研修や会議のために出張するなど不在の場合もあります。加えて職員も休暇を取っている場合もあります。担任等にご用がある際は、一度学校へ電話をしてから訪問ください。なお、休校日以外の平日に、職員が一斉に休むことはありません。→TEL 361-0040(八郷小学校)



### (3) 「夏休みを楽しく過ごそう」について

先日、各学年の学級担任を通して、夏休み中のきまり・約束事を記載した「夏休みを楽しく過ごそう」を子どもたちに配付しました。どの項目につきましても、子どもたちが安心・安全な生活を送る上で大切なことです。夏季休業中に事件に巻き込まれたり、事故にあったりせず、2学期の始業式に全校児童がそろって登校できるよう、ぜひ、ご家庭におかれましても、ご一読の上、ご協力をお願いします。

### (4) PTA より

#### ①PTA環境整備作業【8月28日(土)雨天の場合⇒8月29日(日)】

- 暑い中での作業となりますが、子どもたちの環境づくりのためにご協力いただきますよう、よろしくお願いします。

#### ②PTA お楽しみイベントについて【8月5日(木)午前・午後の申し込みをした人】

- 多数の申し込みありがとうございます。本日、申し込みをしたご家庭には「午前なのか午後なのか」を決定した用紙をお渡ししました。ご確認ください。子どもたちにとって、夏休みの素敵な思い出の1ページになってくれたら…と思っています。

#### 【連絡】

7月21日(水)～10月初旬まで、「災害用便槽設置」にかかる工事が行われます。以下の点についてご留意ください。

- (1) 学校東門(プール横側門)については、大型車両が通ります。夏休み中、東門からの出入りはできません。補習に来る子どもたちも、西門(大型遊具門)から出入りしましょう。
- (2) 2学期以降は、東門の利用は可能です。しかし、インターロッキング保護のため、鉄板が敷いてあり、滑りやすくなっています。注意して通行してください
- (3) 学校まわりの下水との接続工事が行われます。学校近隣の道路については、工事誘導員の指示に従ってください。
- (4) 運動場の使用も工事の関係上、できる限り控えてください。特に東側(プール側)では、木の伐採、浄化槽撤去、コンクリートうち…などが行われます。